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Numéro Sujet

1. Ouverture de la rencontre

Présences et quorum

Mme Anouk Simard fait le constat du quorum et ouvre la rencontre.

2. Question du public/Mot de l’OPP

RAS

3.

CÉ 29-03-2022-01

Adoption de l’ordre du jour

Mme Anouk Simard fait la lecture de l’ordre du jour. Deux points ont été ajoutés.

L’ordre du jour est proposé par Mme Marileine Baribeau et appuyé par Mme Alexandra Houle d'adopter l'ordre du

jour tel que modifié.

Adopté

4.

CÉ 29-03-2022-02

Adoption du procès-verbal de la séance du 7 décembre 2021

Il est proposé par  Mme Alexandra Houle et appuyé par Mme Kaysandra Waldron.

Adopté

5. Suivi au procès-verbal

Mme Sylvie Beaudoin fait les différents suivis.

6. Correspondance

a) Lecture du courrier

RAS

7.

CÉ 29-03-2022-03

CÉ 29-03-2022-04

Les Rapports et la Reddition de comptes:

a) Minutes de spécialistes

Mme Sylvie fait la présentation de la répartition des minutes de spécialistes.

Il est proposé par Mme Marileine Baribeau et appuyé par Mme Marie-Hélène Labonté que la répartition

des minutes de spécialistes pour l’année scolaire 2022-2023 tel que présenté soit adoptée.

Adopté

.

b) Éducation à la sexualité

Nous avons la chance que la psychoéducatrice Mme Béatrice Gagnon offre les ateliers d’éducation à la

sexualité auprès de nos élèves. Mme Sylvie Beaudoin présente les trois lettres qui seront envoyées aux

parents des élèves de la 1er année, de la 3e année et de la 5e année. Les ateliers auront lieu au

printemps.

Mme Marileine Baribeau ainsi que Mme Josée Dubé approuve la tenue des ateliers d’éducation à la

sexualité pour l’année scolaire 2021-2022.

Approuvé

c) Douance

Il y a eu une présentation auprès de l’équipe-école sur les différents mythes et réalités entourant la

douance. Il y aura une conférence le 7 avril sur ce sujet.

d) Clientèle 2022-2023

Le processus d'inscription est maintenant bien avancé. La clientèle est passablement semblable à cette

année.

e) Équipe Desjardins- Tous engagés pour la relève.

Mme Sylvie annonce aux membres du CÉ que nous avons été choisis par une équipe de la Boucle Pierre
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Lavoie. Il y aura des moyens de financements. Nous allons acheminer les offres aux parents de l’école à

chaque fois.

f) Service de la parenthèse

Mme Sylvie fait le point sur le point service. Nous avons accueilli 5 nouveaux élèves. Le noyau de

personnel régulier est stable, par contre il y a beaucoup de roulement dans le reste du personnel. Mme

Catherine Beaumier est maintenant en congé parental. Le défi est au niveau du recrutement pour les

heures de service de garde et l’ajout d'heures pour des besoins plus particuliers de certains élèves.

Il y a eu la visite d’Antoine Gélinas-Beaulieu athlète olympique.

Suite à une question d’un membre parent sur le processus d’intégration des élèves dans les classes

régulières. On explique que les intégrations sont faites de façon progressive, à petite dose et selon les

capacités des élèves.

g) Parascolaire

Les Dragons Basketball ont gagné la bannière du tournoi RESQ.

La chorale fera sa présentation au Centre Vidéotron le mercredi 30 mars.

Le Sacré-Band a fait l’enregistrement professionnel d’une de leur pièce au studio  l’AMPLI.

h) Semaine du français

Plusieurs activités seront proposées pour faire vivre le français: Lecture décloisonnée, concours

d'épellation, lecture audio avec l’application OHdio de Radio-Canada.

i) COVID

Il y a peu de cas dans l’école. Les mesures se sont allégées, ce qui fait du bien au moral de nos élèves. Il

y aura eu une nouvelle distribution des tests rapides COVID, cette distribution sera probablement la

dernière.

Points de décision et recommandations

8.

CÉ 29-03-2022-05

Travaux du conseil

a) Sortie éducatives

Mme Sylvie fait la reddition de comptes des dernières sorties qu’il y a eu depuis le dernier conseil

d’établissement. (Voir les présentation en annexe du procès-verbal)

Les différentes sorties présentées sont approuvées par Mme Marie-Hélène Labonté et appuyées par Mme

Kaysandra Waldron.

Approuvé

b) Politique relative à la gratuité scolaire et contributions pouvant être exigées des parents ou des

usagers.

Mme Sylvie souligne que le document est maintenant accessible.

c) Sortie des élèves

Mme Nadia est maintenant en place lors des sorties des classes. Les répercussions sont positives.

d) Comité sur la sécurité routière.

Une demande à la ville de Québec a été faite pour faire une campagne d’affichage dans le quartier du 16

mai au 16 juin. Nous avons besoin de l’approbation du CÉ pour remettre le chèque de 3 000 $ au conseil

de quartier pour la mise en place des différentes activités de sensibilisation.

Proposé par Mme Anouk Simard et et appuyé par Mme Marileine Barbeau.

L'événement de mobilisation est prévu pour rendre visible les élèves aux abords des écoles du quartier la
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journée de mobilisation serait le 18 ou 25 mai.

e) ESPACE-Prévenir toutes les formes de violence faites aux parents.

Mme Kaysandra fait la présentation du projet. Le CÉ semble intéressé, ainsi que les différentes

intervenants auxquels Mme Sylvie Beaudoin en a parlé. Mme Sylvie Beaudoin est mandatée par le CÉ de

poursuivre les démarches pour accueillir le programme dans la prochaine année scolaire.

f) 100e anniversaire

Il y a eu la mise en place d’un groupe  FACEBOOK 100e École Sacré-Coeur.

Trois axes:

Un leg culturel, des témoignages sur le vécu de notre école, des visites de lieux historiques de notre

quartier.

En bonus:

On aimerait faire une transformation de la rue Louis-Falardeau.

9. Affaires nouvelles:

a) Mot de la responsable du service de garde.

Pour l’instant, nous sommes en attente de l’adoption des règlements des services de garde, pour faire les

ajustements. L’équipe est très fièr de sa première édition du Pentathlon des neiges, une belle participation

tant des élèves que des parents venus encourager leur athlète.

b) Nouveauté, les coupons de circulation.

Afin d’assurer une meilleure supervision des déplacements des élèves, des coupons ont été mis en place.

Il y a eu une déformation des explications qui a suscité une dose de stress chez certains élèves. Une

intervention a déjà été faite auprès des élèves.

10.

CÉ 29-03-2022-06

Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de la commission scolaire.

Il y a une énorme décroissance des cas COVID.

Il y a eu un rappel important, que les sorties éducatives doivent être présentées au CÉ, avant d’avoir lieu. Il serait

important que notre CÉ se dote de moyens inscrits dans sa régis interne pour répondre à des sorties qui

arriveraient entre deux CÉ.

La pénurie du personnel est un enjeu important dans notre centre de service, c’est pourquoi qu’un nouveau service

sera mis en place dès la prochaine année scolaire qui sera dédié au recrutement et à la rétention du personnel.

La fédération des comité de parents qui représente notre comité de parents ont décidé de bonifier les prix pour

l’engagement parental. La semaine de l’engagement parental est du 28 mai au 4 juin.

À la suite de la présentation, Mme Karine Gagné propose que:

Le CÉ de l'école Sacré-Coeur remette un prix de catégorie Bronze dans le cadre de la semaine de l’engagement

parental 2022 organisée par la Fédération des comités de parents du Québec, à Mme Marie-Pier Lebeau pour son

implication en tant que membre fondateur de L'Organisation Participante des Parents de l’école Sacré-Coeur, grâce

à son implication continue, la mobilisation est restée constante au cours des 7 dernières années. Plusieurs projets

mobilisateurs ont pu voir le jour, réaménagement de la bibliothèque, mise en place de différents moyens de

financement, soutien aux projets scolaires, verdissement de la cour d’école. Elle est présente lors des différents

évènements qui jalonnent la vie scolaire de l’école. Elle offre son aide pour accompagner et voit à la pérennité de

l’OPP pour que cette organisation importante dans la vie de notre école reste vivante. La résolution est appuyée

par  Mme Anouk.

Adopté

Il y a eu un point d'information sur les différentes modifications aux règlements sur les services de garde scolaire.



/2

Le comité de parents est très proactif dans ce dossier afin de bien faire valoir les droits des parents. Pour l’instant,

le projet est à l’étude dans les différentes instances gouvernementales.

11.

CÉ 29-03-2022-07

Levée de la séance

Mme Karine propose la levée de l’assemblée à 21h10 et appuyée par Mme Anouk Simard

Adopté


